

Landeshauptstadt

Hannover

Der Oberbürgermeister

Der Oberbürgermeister | Postfach 125 | 30001 Hannover

Monsieur le Maire de Rouen
Mr. Mayer-Rossignol
Hotel de Ville
Place du Général-de-Gaulle
76037 Rouen cedex1

Rathaus Trammplatz 2 | 30159 Hannover

Bearbeitet von
Zimmer

TELEFON | 0511 168
FAX | 0511 168
Vermittlung | 0511 168 0

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (Bitte bei Antwort angeben)

Hannover

Dez. VII

23.07.2021

Letter of Support for the candidacy of the City of Rouen tot he UNESCO Creative Cities Network - Gastronomy

Cher Monsieur le Maire,

C'est avec grand plaisir que je soutiens votre candidature au titre de Cité de la gastronomie de l'UNESCO.

Depuis 55 ans que nos deux villes sont jumelées, nous entretenons avec Rouen des liens d'amitié, de soutien et de coopération sur de multiples niveaux. L'amitié entre nos villes nous a permis de créer du lien, non seulement sur le plan culturel mais également pour l'éducation des jeunes, le sport, l'administration et bien plus encore.

Le Réseau des Villes créatives de l'UNESCO nous donne l'opportunité de faire encore progresser la relation de confiance qui unit nos deux villes. Je la soutiens de tout cœur et Hanovre également.

Leader dans le domaine de l'agriculture biologique durable, Rouen excelle notamment dans le domaine des circuits courts. Depuis plusieurs années, on y veille à ce que la Région privilégie ses produits locaux, sur la base des objectifs fixés par les Nations unies en termes de développement durable. L'urbanisation durable et le soutien à la culture et à l'économie locale sont des enjeux que Rouen prend au sérieux.

Cette candidature au titre de Cité de la gastronomie de l'UNESCO est un pas en avant dans la pérennisation et la mise en valeur de ces mesures.

Dans le cadre des Villes créatives de l'UNESCO et plus spécifiquement en tant que Ville de Musique, nos inspirations et nos actions ici à Hanovre, au-delà de l'urbanisation durable, tiennent en plusieurs points : soutenir à la culture locale, œuvrer pour une compréhension et un apprentissage mutuel et développer des liens internationaux.

Nous serions donc ravis de continuer à collaborer étroitement avec nos amis rouennais au sein du Réseau des Villes créatives de l'UNESCO, afin d'encourager les échanges entre nos acteurs culturels et de créer des best practices applicables aux relations que nous entretenons avec d'autres villes et dont nos acteurs culturels pourront bénéficier sur le long terme.

Je souhaite beaucoup de succès à votre candidature, l'entrée de Rouen au sein du groupe des Cités de la gastronomie de l'UNESCO serait un enrichissement pour le Réseau des Villes créatives et la ville de Rouen la mérite incontestablement.

Avec mes très cordiales salutations,

Le Maire



(Belit Onay)